



Minggu IV Sesudah Epifani | 28 Januari 2024

WARTA JEMAAT

43²³⁻²⁴



Gereja Protestan di Indonesia bagian Barat (GPIB) Jemaat Yahya

Jl. Dr. Semeru I No. 50 RT. 13/RW. 07 Grogol Jakarta Barat 11450

Telp. 021-567 11 95 | 021-5694 3675 (pastori)

Email : gpibyahya@gmail.com | yahya.jakbar@gpib.or.id

Facebook : facebook.com/GPIBYahyaJakarta

Channel YouTube : GPIB Yahya <https://www.youtube.com/c/GPIBYahya>

Web : <http://www.gpibyahya.org/>

Pospel Annamartha

Jl. Peternakan 3 No. 2 Kapuk Jakarta Barat 11720

Rekening GPIB Jemaat Yahya

Bank Mandiri No. 122-00-0982691-1 a/n GPIB Yahya

Rekening Pembangunan GPIB Jemaat Yahya

Bank Mandiri No. 122-00-0055445-4 a.n GPIB Yahya

SELAMAT DATANG

Jemaat yang dikasihi oleh Yesus Kristus,

Presbiter dan Pelayan Firman yang melayani hari ini mengucapkan selamat hari Minggu dan selamat beribadah, khususnya bagi warga jemaat yang baru pertama kali mengikuti ibadah di jemaat kami.

Kami menyambut penuh syukur dan sukacita serta iringan doa, kiranya Tuhan Yesus, Sang Sumber Damai memberkati warga jemaat sekalian.

Bagi warga jemaat yang ingin mendapatkan pelayanan dapat menghubungi majelis jemaat yang bertugas sesudah ibadah ini atau kantor sekretariat pada hari Selasa - Sabtu pada jam kerja Pk. 09.00 - 17.00 WIB atau Koordinator Sektor masing-masing.

Kami mengharapkan warga jemaat kembali beribadah pada minggu mendatang.

Visi GPIB

“GPIB menjadi Gereja yang mewujudkan damai sejahtera Allah bagi seluruh ciptaan-Nya”

Misi GPIB

1. Menjadi gereja yang terus menerus diperbaharui dengan bertolak dari Firman Allah, yang terwujud dalam perilaku kehidupan warga gereja, baik dalam persekutuan, maupun dalam hidup bermasyarakat.
2. Menjadi Gereja yang hadir sebagai contoh kehidupan, yang terwujud melalui inisiatif dan partisipasi dalam kesetiakawanan sosial serta kerukunan dalam masyarakat, dengan berbasis pada perilaku kehidupan keluarga yang kuat dan sejahtera.
3. Menjadi Gereja yang membangun keutuhan ciptaan yang terwujud melalui perhatian terhadap lingkungan hidup, semangat keesaan dan semangat persatuan dan kesatuan warga Gereja sebagai warga masyarakat.

Tema Sentral

Yesus Kristus Sumber Damai Sejahtera (Yohanes 14 : 27)

Tema KUPPG Jangka Pendek IV 2022—2026

Membangun Sinergi Dalam Hubungan Gereja dan Masyarakat Untuk Mewujudkan Kasih Allah Yang Meliputi Seluruh Ciptaan-Nya. (Matius 22 : 37-39; Ulangan 6 : 5; Imam 19 : 18)

Tema Tahun Pelayanan GPIB April 2023 - Maret 2024

Memberdayakan Warga Gereja Secara Intergenerasional Guna Merawat Jejaring Sosial dan Ekologis di Konteks Budaya Digital (Kolose 3 : 12-17)

JADWAL IBADAH

Ibadah Hari Minggu

Yahya Pagi, Pukul 09.00
Pospel Annamartha, Pukul 09.00
Yahya Sore, Pukul 18.00

Ibadah Hari Minggu Pelayanan Anak (IHMPA):

Yahya, Pukul 09.00
Pospel Annamartha, Pukul 09.00

Ibadah Hari Minggu Persekutuan Teruna (IHMP T)

Yahya, Pukul 09.00
Pospel Annamartha, Pukul 09.00

Ibadah Gerakan Pemuda (GP)

Jumat, Pukul 19.30

Ibadah Persekutuan Kaum Perempuan (PKP)

Kamis, Pukul 18.00

Ibadah Persekutuan Kaum Bapak (PKB)

Sabtu (di Minggu II dan IV), Pukul 19.00

Ibadah Persekutuan Kaum Lanjut Usia (PKLU)

Sabtu (di Minggu III), Pukul 10.00

MINGGU EPIFANI

Epifani (Yun. *Epifanea* = penampakan). Istilah ini awalnya dipakai untuk penampakan kaisar atau patungnya sebagai dewa pada puncak menifestasi di stadion atau amfiteater (tempat tontonan besar untuk rakyat).

Umat Kristen pertama tidak mengakui kaisar, melainkan Yang Tersalib sebagai Tuhan.

Istilah *Epifania* tetap mereka pakai untuk peringatan Penampakan (pernyataan atau tampil di muka umum) Sang Juruselamat yang bernama Yesus. Makanya, Epifani lebih terkait dengan peristiwa-peristiwa sebagai berikut : penampakan Bintang di Timur, penyembahan orang Majus, Bayi Yesus yang dibawa oleh orang tuanya ke Bait Allah untuk diserahkan kepada Allah, tampilnya Yesus di sungai Yordan untuk di baptis Yohanes dan penetapan Allah dengan suara dari atas : “Inilah Anak-Ku.”

Hari Epifani dirayakan pada 6 Januari; sedangkan Minggu Epifani dimulai dengan Hari Minggu terdekat dengan tanggal 6 Januari.

Minggu transfigurasi (Yesus berubah wujud = Pemuliaan Yesus di atas gunung dan penetapan kembali sebagai Anak yang dikasihi dan dikenan oleh Allah) masuk dalam Minggu-Minggu Epifani. Dalam Lukas 9 : 31 dikatakan bahwa Musa dan Elia ber-



bicara dengan Yesus tentang “tujuan kepergian-Nya” (Yun. Ekshodos atau exodus-Nya) ke Yerusalem, yakni agar Paskah digenapi oleh-Nya.

Minggu terakhir dari minggu-minggu Epifani disebut *Esto Mihi* = Jadilah bagiku (Mazmur 31:3b); yakni sebagai titik peralihan, menurut cerita Injil, dari perjalanan Yesus di

Galilea kepada perjalanan-Nya ke Yerusalem.

Simbol Hari dan Minggu Epifani adalah Bintang bersegi lima (warna putih) di dalam lingkaran (warna kuning dengan warna dasar Hijau).

Arti :

Bintang bersegi lima ini lebih dikenal sebagai bintang Yakub atau menunjuk pada terbitnya bintang dari keturunan Yakub (Bil. 24:17). Dikemudian hari dimanifestasikan melalui kelahiran Yesus Kristus yang juga ditandai dengan munculnya/terbitnya Bintang di Timur (Matius 2:1-2). Bintang ini pula yang menunjuk pada penampakan kemuliaan Yesus Kristus bagi umat manusia.

Simbol Epifani berganti pada Hari Selasa, pukul 18.00 memasuki Hari Rabu Abu awal Prapaskah

DELAPAN HIKMAT DALAM IBADAH

1. Datang tepat waktu atau sebelum waktu ibadah.
2. Lakukan doa pribadi sebelum ibadah dimulai.
3. Matikan/diamkan suara HP.
4. Bila membawa anak kecil, jagalah supaya tidak mengganggu ibadah, atau dapat dibawa ke kelas Pelkat PA di Ibadah Yahya Pagi dan Bajem Annamartha.
5. Berikan salam persekutuan kepada orang yang didepan, disamping dan dibelakang setelah prosesi Alkitab dibawa keluar (selesai ibadah).
6. Buanglah sampah pada tempat sampah yang telah disediakan.
7. Masuklah melalui pintu utama jika datang terlambat
8. Sebelum meninggalkan ruangan, periksa jangan ada barang yang tertinggal.

[BIDANG TEOLOGI DAN PERSIDANGAN GEREJAWI]

Hari Minggu IV Sesudah Epifani, 28 Januari 2024
Keluaran 14 : 1-4 | Kasih Allah Yang Membebaskan

Seorang anak kelas 3 SMA terlalu berat menerima kenyataan ayahnya meninggal dunia. Menurutnya, Tuhan tidak memahami kesulitan yang bakal ia alami. Tetapi setelah menyelesaikan studi Strata-1 (S1) dan bekerja, ia pun bersyukur dan mengakui bahwa Tuhan lebih tahu yang terbaik baginya.

Kesulitan memahami rencana Tuhan dibalik peristiwa yang kita hadapi dialami oleh Firaun dan orang Israel. Firaun tidak memahami mengapa Israel harus berkemah di Pi-Hahiroth, baginya Israel tersesat dan bingung. Israel kembali lagi, bukannya menjauh dari kejaran Firaun. Ketika pasukan Firaun mendekat, Israel pun menuduh Musa membawa mereka untuk mati di padang gurun (ayat 11).

Baik Firaun maupun orang Israel memahami peristiwa itu hanya dari kesombongan dan ketakutan, sehingga mereka tidak mengerti apa rencana Tuhan. Melalui kisah ini, Tuhan hendak memperlihatkan kemuliaan-Nya dengan cara menenggelamkan kesombongan mereka di laut merah (ayat 4). Allah itu penuh kasih dan bertindak karena kasih-Nya besar atas umat-Nya. Namun kasih itu tidak mudah dipahami apalagi dengan adanya kesombongan atau kepentingan manusia dan berpikir negatif kepada pemimpinnya sendiri.

Melalui kisah ini, kita dituntun untuk memahami kasih Allah yang besar, melebihi kesombongan manusia. Kasih Allah itu membebaskan manusia dari kesombongan dan kejahatan orang lain. Namun kita melihat adanya fenomena orang yang sombong justru dihargai atau dibiarkan ada dalam komunitas tertentu, bahkan dalam persekutuan Gereja Tuhan. Ketidaktahuan Firaun atas rencana Tuhan dan kesombongannya membawanya kepada kehancuran. Karena itu kita wajib menghindari cara hidup seperti Firaun ini. Marilah kita mengisi kehidupan dengan bertanya pada rencana Tuhan dan pada akhirnya mampu memahami bahwa rencana Tuhan selalu baik seperti kisah pemuda tadi.

Doa : Ya Tuhan, berikan kami hati yang lembut dan penuh kasih, sehingga kami jauh dari kesombongan

Daftar Bacaan Alkitab Sepekan

Hari, Tanggal		Bacaan	Renungan
Senin, 29/01/2024	Pagi	Keluaran 14 : 9-12	Tuhan Mahatahu
	Malam	Keluaran 14 : 13-14	Tuhan Tidak Berubah
Selasa, 30/01/2024	Pagi	Keluaran 14 : 15-18	Tuhan Peduli
	Malam	Keluaran 14 : 19-20	Fleksibilitas Tuhan
Rabu, 31/01/2024	Pagi	Keluaran 14 : 21-22	Tuhan Menolong
	Malam	Keluaran 14 : 23-25	Kebenaran Tuhan Kekal
Kamis, 01/02/2024	Pagi	Keluaran 14 : 26-28	Kemuliaan Tuhan Diperlihatkan
	Malam	Keluaran 14 : 29-31	Takut Dan Percayalah Kepada Tuhan
Jumat, 02/02/2024	Pagi	Keluaran 15 : 1-3	Tuhan Itulah Nama-Nya
	Malam	Keluaran 15 : 4-6	Tangan Kanan Tuhan
Sabtu, 03/02/2024	Pagi	Keluaran 15 : 7-10	Tuhan Jaya Dan Perkasa
	Malam	Keluaran 15 : 11-21	Tak Ada Yang Seperti Tuhan

JADWAL PELAYAN IBADAH HARI MINGGU		
PELAYAN FIRMAN	28 JANUARI 2024 <i>Yahya Pagi Pukul 09.00</i>	28 JANUARI 2024 <i>Pospel Annamartha Pukul 09.00</i>
	Pdt. Monik Rangratu <i>Pendeta Jemaat GPIB Bukit Moria</i>	Pdt. (Em) Fonny Kate Barahama
P1 - Penanggung Jawab	Pnt. Marce Engeloedoe	Pnt. Charles Tanudjaja
P2 - Ajakan Beribadah	Pnt. Johnson J.L. Loing	Pnt. Lanny S. Montolalu
P3 - Membaca Alkitab	Pnt. Yohanes R.L. Assa	Dkn. Daru Bardosono
P4 - Ajakan Persembahan	Dkn. Magda A.H. Paath	Dkn. Deisy Engelodu-Assa
P5 - Menyerahkan Pundi	Dkn. Flora Amahorseja	Dkn. Felda Mamesah
P6 - Warta Jemaat	Dkn. Yvonne Wakkary-Rumambi	Dkn. Yossi Ermando
P7 - Pundi & Penyambut	Dkn. Robin S. Sitorus	Pnt. Wenny Pessak-Wowor
P8 - Pundi & Penyambut		
Organis	Sdri. Truly Hursepuny	Sdri. Gaby Rondonuwu
Kantoria/PL	Sdri. Hermin Hursepuny	PS Jemaat
Operator	Sdr. Ariel Satrio Elyander	
Kamera	Sdri. Dinda Natalia	
Sound Sistem	Bpk. Daniel Pantou	Sdr. Christohodos Marlissa

JADWAL PELAYAN IBADAH HARI MINGGU			
PELAYAN FIRMAN	4 FEBRUARI 2024 <i>Yahya Pagi 09.00</i>	4 FEBRUARI 2024 <i>Yahya Sore 18.00</i>	4 FEBRUARI 2024 <i>Annamartha 09.00</i>
	Pdt. Esther Suthya-Tumansery	Pdt. Esther Suthya-Tumansery	Pnt. Yohanes R.L. Assa
P1 - Penanggung Jawab	Pnt. Veronika Dwi Arti	Pnt. Lamhot L. Tobing	Pnt. Argopandoyo T
P2 - Ajakan Beribadah	Pnt. Sumedho E. Atmadjaja	Pnt. Marce Engeloedoe	Pnt. Nicky S. Malonda
P3 - Membaca Alkitab	Dkn. Flora Amahorseja	Pnt. Titiek E. Walangitan-M	Pnt. Yohanes R.L. Assa
P4 - Ajakan Persembahan	Dkn. Coen Nico Hursepuny	Dkn. Edwin V. Mailoa	Dkn. Lukito Gunadi
P5 - Menyerahkan Pundi	Dkn. Yvonne Wakkary-R	Dkn. Robin S. Sitorus	Dkn. Magda A.H. Paath
P6 - Warta Jemaat	Dkn. Febian Mamesah	Dkn. Angreine Serli Bala	Dkn. Deisy Engelodu-Assa
P7 - Pundi & Penyambut	Pnt. Lanny S. Montolalu	Dkn. Daru Bardosono	Dkn. Felda Mamesah
P8 - Pundi & Penyambut	Pnt. Charles Tanudjaja	Pnt. Johnson J.L. Loing	Pnt. Jenny Tahupia-Lalawi
Organis			
Kantoria/PL			
Operator	Sdr. David W. Grahadi		
Kamera	Ibu Alexandra Loing		
Sound Sistem	Sdr. Tri Hariyanto	Sdr. Amor Ignatius	Sdr. Miguel W. Salhuteru

PEMBINAAN WARGA GEREJA

Mengundang seluruh warga Jemaat untuk hadir dalam Pembinaan Warga Gereja, yang akan dilaksanakan pada :

Hari/Tanggal : Rabu, 31 Januari 2024
Waktu/Tempat : Pukul 19.00 WIB di Gereja Yahya
Narabina : Pdt. Esther Suthya-Tumansery
Pelayan Liturgi : Pnt. Lamhot L. Tobing
Tema : Siklus Masa Prapaskah dan Puasa

IBADAH KELUARGA GABUNGAN

Mengundang seluruh warga Jemaat untuk hadir dalam Ibadah Keluarga Gabungan pada :

Hari/Tanggal : Rabu, 7 Februari 2024
Waktu/Tempat : Pukul 19.00 WIB di Gereja Yahya
Pelayan Firman : Pdt. Esther Suthya-Tumansery
Pelayan Liturgi : Dkn. Magda A.H. Paath

Mohon kehadiran dan partisipasi seluruh warga jemaat, karena usai Ibadah, acara akan dilanjutkan dengan Pertemuan Warga Sidi Jemaat.

SIDANG MAJELIS JEMAAT (SMJ)

Mengundang seluruh Majelis Jemaat dan Badan Pemeriksa Perbendaharaan Jemaat (BPPJ) untuk hadir dalam Sidang Majelis Jemaat (SMJ) pada:

Hari/Tanggal : Sabtu, 3 Februari 2024
Waktu/Tempat : Pukul 09: 00 – selesai di Gereja Yahya
Agenda : - Laporan Pertanggungjawaban Triwulan III (Okt - Des 2023)
- Warnasari

JADWAL PELAYAN PELKAT PA BULAN JANUARI 2024

Tanggal	YAHYA		ANNAMARTHA		Pemimpin Persiapan
	TK/AT	AK	AK	AT	
28/01	Kak Elfa	Kak Henny	Kak Olvi	Kak Angel	Kak Jenny
04/02	Kak Ellen	Kak Henny	Kak Iyun	Kak Selly	Kak Jenny
11/02	Kak Elfa	Kak Vonny	Kak Ellen	Kak Olvi	Kak Wenny
18/02	Kak Astrid	Kak Angel	Kak Henny	Kak Owen	Kak Titiek
25/02	Kak Heddy	Oma Lies	Kak Olvi	Kak Astrid	Pdt. Esther

JADWAL PELAYAN PELKAT PT BULAN JANUARI 2024

Tanggal	Pengajar	Pendamping	Tempat	Pemimpin Persiapan	
28/01	Kak Nico	Kak Vonny	Yahya	26/01	Kak Titiek

PELKAT PERSEKUTUAN KAUM PEREMPUAN (PKP)



Ibadah rutin Pelkat PKP akan dilaksanakan pada :

Hari/Tanggal : Kamis, 1 Februari 2024
Waktu/Tempat : Pukul 18.00 WIB di Rg. Ibadah Gereja Yahya
Pelayan Firman : Pnt. Wenny Pessak-Wowor
Penanggung Jawab : Pengurus

Mohon partisipasi seluruh anggota dan pengurus dalam kegiatan tersebut.

PERAYAAN NATAL BKS

Perayaan Natal Badan Kerja Sama Wanita Kristen Katolik (BKS WKK) akan dilaksanakan pada :

Hari/Tanggal : Senin, 29 Januari 2024
Waktu/Tempat : Pukul 15.00 WIB di GKPI JK Satria
Jl. Satria Raya 163 Grogol, Jakarta Barat

Mohon partisipasi seluruh anggota dan pengurus Pelkat PKP dalam kegiatan tersebut.

PELKAT GERAKAN PEMUDA (GP)



Mengundang seluruh anggota dan pengurus Pelkat GP untuk hadir dalam Ibadah Rutin yang dilaksanakan pada :

Hari/Tanggal : Jumat, 2 Februari 2024
Waktu/Tempat : Pukul 19.30 WIB di Gereja Yahya
Pelayan Firman : Pnt. Argopandoyo Trihanggono

PELKAT PERSEKUTUAN KAUM BAPAK (PKB)

Mengundang seluruh anggota dan pengurus Pelkat PKB untuk hadir dalam Ibadah Awal Tahun yang akan dilaksanakan pada :



Hari/Tanggal : Sabtu, 10 Februari 2024
Waktu/Tempat : Pukul 19.00 WIB di Gereja Yahya
Pelayan Firman : Pdt. Esther Suthya-Tumansery
Liturgos : Pengurus

POKOK-POKOK DOA

1. Gereja-Gereja di Dunia
2. Negara dan Bangsa Indonesia
3. Jemaat "Yahya"

a. Warga Jemaat Yang Sakit :

- Ibu Silalahi (Ester)
- Ibu Stien Sasegade-Momor (Ester)
- Ibu Maria Magdalena (Ester - Ibunda Pnt. Veronika Dwi Arti)
- Bpk. Albert Gerung (Ester)
- Bpk. Yotje Deeng (Ester)
- Ibu Kotje Aipassa (Ester)
- Bpk. Wempy Sitanggang (Dekapolis)
- Ibu Anneke Nanlohy-Latupeirissa (Betlehem)
- Sdri. Truly Hursepuny (Betlehem)
- Ibu Sinta Tampubolon br Manik (Pospel Annamartha)

b. Yatim piatu, janda, lansia

c. Majelis Jemaat, Unit-Unit Misioner, karyawan

JADWAL KELAS KATEKISASI REGULER 2024

TANGGAL	WAKTU/TEMPAT	MATERI	PENGAJAR
Minggu, 28/01/24	Pukul 13.00-15.00 Di Gereja Yahya	Sumber Daya (Kearifan Lokal, Iptek dan Globalisasi)	Pdt. Esther Suthya-Tumansery
Minggu, 28/01/24	Pukul 15.00-17.00 Di Gereja Yahya	Evaluasi	
Minggu 04/02/24	Pukul 13.00-15.00 Di Gereja Yahya	Bangsa dan Negara	Pnt. Yohanes R.L. Assa
Minggu 04/02/24	Pukul 15.00-17.00 Di Gereja Yahya	Gereja dan Negara	
Sabtu 10/02/24		Bangsa dan Negara (Gereja, Keindonesiaan dan Pancasila)	
Minggu 11/02/24	Pukul 13.00-15.00 Di Gereja Yahya	Evaluasi Pokok bangsa dan Negara	

[BIDANG PELKES]

PELAYANAN KASIH

Majelis Jemaat mengucapkan terima kasih atas pelayanan kasih jemaat berupa sumbangan bunga segar dalam Ibadah Minggu/hari besar gereja.

Bagi jemaat yang ingin turut ambil bagian dalam pelayanan kasih ini dapat menghubungi Ibu Heddy Ida Lestari di 0812 9562 8912

- 01 Januari : Kel. Ibu Devie Soetikno
- 07 Januari : Kel. Sucipto Sembiring-Sitepu
- 14 Januari : Kel. Sucipto Sembiring-Sitepu
- 21 Januari : Nn. Yenny Doloksaribu
- 28 Januari : Kel. Edwin Mailoa



PEMESANAN BUNGA SEGAR

Puji Tuhan kita telah berada di tahun 2024, pemesanan bunga segar di area mimbar untuk hari Minggu & hari raya gereja tahun 2024 masih dapat dilakukan.

Bagi bpk/ibu/sdr/i yang berkenan untuk melakukan pemesanan dapat menghubungi Heddy di nomor 0812 9562 8912 (harap hanya melalui WA Text). Terimakasih atas perhatiannya. Tuhan Yesus memberkati.

PERKUNJUNGAN PENDETA DAN PRESBITER SEKTOR

Diberitahukan kepada seluruh Jemaat bahwa mulai bulan Februari 2024 setiap Minggu akan dilaksanakan kunjungan ke rumah jemaat oleh Pendeta dan Presbiter Sektor masing-masing, dengan Jadwal sebagai berikut :

1. Minggu ke 1 dan 3 (Setiap Selasa & Kamis, untuk Sektor Ester & Betlehem)
Selasa, 30 Januari 2024 -
Kamis, 01 Februari 2024 - Sektor Betlehem
2. Minggu ke 2 dan 4 (Setiap Selasa & Kamis, untuk Sektor Dekapolis & Anamartha)
Selasa, 06 Februari 2024 - Sektor Dekapolis
Kamis, 08 Februari 2024 - PosPel Annamartha

Mohon dukungan doa dari seluruh jemaat agar perkunjungan dapat terlaksana dengan baik

[BIDANG PPSDI & PPK]

PADUAN SUARA JEMAAT

Diinformasikan bagi seluruh anggota Paduan Suara Jemaat, latihan rutin dilaksanakan pada setiap hari **Minggu pukul 11.00**. Bagi seluruh warga jemaat GPIB Yahya yang berkerinduan untuk melayani dalam Paduan Suara Jemaat, dapat bergabung dalam latihan rutin tersebut.

[BIDANG INFORKOM & LITBANG]

UCAPAN SELAMAT ULANG TAHUN

Kepada jemaat yang berulang tahun tanggal **28 Januari - 3 Februari 2024**, Majelis Jemaat mengucapkan SELAMAT ULANG TAHUN dengan mengingat nas Firman Tuhan dari **Amsal 10:27**, "*Takut akan Tuhan memperpanjang umur, tetapi tahun-tahun orang fasik diperpendek.*" Tuhan Yesus Memberkati.

NO	NAMA	SEKTOR	TANGGAL
1	Jethro Johannes Pantou	Betlehem	28 Jan
2	Silvana Wasti Sambur	Betlehem	29 Jan
3	Eka Wulan Cahyari-Mailoa	Ester	30 Jan
4	Otniel Iriano Jousuba Simopiaref	Ester	1 Feb
5	Veronika Mona	Dekapolis	
6	Yonathan Carlo Flixye Montolalu	Dekapolis	2 Feb

Mohon maaf jika ada kesalahan dalam pencantuman nama atau tanggal lahir yang belum tertulis. Apabila ada perubahan atau penambahan data, silakan menginformasikan ke Sekretariat.

PERSIAPAN PRESBITER BERTUGAS DALAM IBADAH HARI MINGGU

Persiapan Presbiter bertugas dalam **Ibadah Hari Minggu, 4 Februari 2024** akan dilaksanakan secara tatap muka pada hari Jumat, 2 Februari 2024, pukul 19.00 WIB.

Dan persiapan Pelayan Firman untuk Ibadah **Hari Minggu** dan **Ibadah Pelkat** akan dilaksanakan via Zoom Meeting pada hari Kamis, 1 Februari 2024, pukul 20.00 WIB.

PEMUTAKHIRAN DATA JEMAAT

Diinformasikan kepada seluruh jemaat bahwa Kegiatan Pendataan jemaat untuk memutakhirkan data-base GPIB Jemaat Yahya oleh Komisi LitBang akan dilaksanakan sepanjang tahun berjalan ini. Diharapkan kerjasama dan penerimaan yang baik ketika Komisi Litbang akan berkunjung ke rumah jemaat untuk kegiatan ini.

Berikut nama - nama Komisi LitBang yang akan mendata ke rumah - rumah jemaat :

Ketua Bidang : Pnt. Nicky S. Malonda
Anggota : Pnt. Argopandoyo Trihanggono
Pnt. Lanny Montolalu

Komisi Litbang :

- | | |
|-------------------------------------|----------------------|
| 1. Otniel Iriano Jousuba Simopiaref | 5. Pricilia Nusaly |
| 2. Tri Hariyanto | 6. Charles Hamelberg |
| 3. Miguel Wildovan Salhuteru | 7. Indra Purnawan |
| 4. Juniaty Talahatu | |

ATESTASI KELUAR

Berdasarkan permohonan dari **Kel. Sembiring-Sitepu** perihal atestasi keluar, maka kami menerima permohonan keluarga untuk atestasi keluar dari GPIB YAHYA Jakarta dan atestasi masuk ke GPIB Jemaat Maduma Medan.

Kami mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Kel. Sembiring-Sitepu atas segala partisipasi dan keterlibatannya selama ini di tengah pelayanan, persekutuan dan kesaksian di GPIB Jemaat Yahya.

ATESTASI KELUAR

Majelis Jemaat GPIB Yahya juga menerima permohonan dari **Kel. Milton O.P. Walangitan** perihal atestasi keluar, dan kami menerima permohonan keluarga untuk atestasi keluar dari GPIB YAHYA Jakarta dan atestasi masuk ke Gereja Suara Kebenaran Indonesia (GSKI) Jakarta.

Kami mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Kel. Milton O.P. Walangitan atas segala partisipasi dan keterlibatannya selama ini di tengah pelayanan, persekutuan dan kesaksian di GPIB Jemaat Yahya.

UCAPAN TERIMA KASIH

Panitia Natal GPIB Jemaat Yahya mengucapkan Terima Kasih kepada para Donatur atas partisipasinya dalam Perayaan Natal Jemaat 2023 hingga acara tersebut dapat berjalan dengan lancar.

- | | |
|--|--|
| 1. Sdri. Ibraninda Hursepuny (1.000.000) | 7. Kel. Yvonne Wakkary (500.000) |
| 2. Kel. Hursepuny-Mampouw (350.000) | 8. Kel. Lukito Gunadi (200.000) |
| 3. Kel. Monintja-Wakkary (500.000) | 9. Kel. Febian Mamesah-Siagian (1.000.000) |
| 4. Bpk. Albert Gerung (250.000) | 10. Kel. Marce Engeloedoe-Karauwan (1.000.000) |
| 5. Kel. Martham Oemar (500.000) | 11. NN (200.000) |
| 6. Kel. Putut S. Baruno (1.000.000) | 12. NN (2.000.000) |

Jakarta, 27 Januari 2024


Pdt. Esther Suthya-Tumansery

Ketua Majelis Jemaat


Dkn. Edwin V. Mailoa

Sekretaris

[BIDANG PEMBANGUNAN EKONOMI GEREJA]

PEMBERIAN PERSEMAHAN DAPAT DIBERIKAN MELALUI :

- I. PERSEMAHAN UANG TUNAI
 1. Dimasukkan kedalam amplop diserahkan ke Bendahara/Korsek masing2 sektor.
 2. Dimasukkan ke dalam pundi atau kotak persembahan saat ibadah di Gereja
- II. PERSEMAHAN TRANSFER BANK
 1. Rekening Bank Mandiri No.122-00-0982691-1 a/n GPIB Yahya untuk :
 - Persembahan Kolekte
 - Persembahan Persepuluhan
 - Persembahan Syukur
 2. Rekening Bank Mandiri No.122-00-0055445-4 a/n GPIB Yahya untuk :
 - Dana Pembangunan.
 - Aksi 2000

INFO RUMAH KOST

Bagi jemaat yang membutuhkan informasi mengenai rumah kost milik GPIB Yahya yang beralamat di Jl. Tomang Tinggi VI No. 16 RT. 015/RW. 06, Tomang - Jakarta Barat, silakan menghubungi Pnt. Lamhot L. Tobing di 0838 9904 9259

PENGGALANGAN DANA

Untuk menunjang Program Kerja GPIB Jemaat Yahya Jakarta Tahun Anggaran 2023 – 2024. Majelis Jemaat bersama **Komisi Pembangunan Ekonomi Gereja** melaksanakan **PENGGALANGAN DANA** melalui penjualan **KUPON BERHADIAH** yang sedianya akan diundi pada :

- Hari/Tanggal : Minggu, 25 Pebruari 2024
- Waktu : Pukul 12.00 WIB
- Tempat : Gedung Gereja GPIB Jemaat Yahya Jakarta

Agar kegiatan ini berjalan sesuai target yang telah ditetapkan, kami mohon Kesediaan Bapak/Ibu/Saudara/i untuk berpartisipasi dengan membeli dan/atau mendistribusikan kupon tersebut. Bagi Bapak/Ibu/Saudara/i yang ingin mendapatkan kupon, dapat menghubungi Majelis Sektor masing-masing.

Demikian disampaikan, Tuhan Yesus menyertai pelayanan kita bersama.

LAPORAN PENERIMAAN & PENGELUARAN KAS JEMAAT

PERIODE 18 - 26 JANUARI 2024

PENERIMAAN					
NO. PERK	PERKIRAAN			JUMLAH	TOTAL
	SALDO AWAL			Rp 6.590.858,00	Rp 6.590.858,00
80	00	00	KOLEKTE		
80	01	00	IBADAH MINGGU		Rp 2.167.000,00
80	01	01	Yahya Pagi 21 Januari 2024	Rp 815.000,00	
80	01	02	Yahya Sore 21 Januari 2024	Rp 482.000,00	
80	01	03	Annamartha 21 Januari 2024	Rp 740.000,00	
80	01	04	PA Yahya 21 Januari 2024	Rp 50.000,00	
80	01	05	PA Annamartha 21 Januari 2024	Rp 80.000,00	
80	02	00	IBADAH PELKAT		Rp 679.000,00
80	02	01	GP 19 Januari 2024	Rp 135.000,00	
80	02	04	PKLU 20 Januari 2024	Rp 544.000,00	

80	03	00	IBADAH KELUARGA/SEKTOR		Rp 1.209.000,00
80	03	01	Ester 24 Januari 2024	Rp 274.000,00	
80	03	02	Dekapolis 24 Januari 2024	Rp 160.000,00	
80	03	03	Betelehem 24 Januari 2024	Rp 285.000,00	
80	03	04	Anamartha 24 Januari 2024	Rp 490.000,00	
80	05	00	IBADAH KATEKISASI, SIDI & BAPTISAN		Rp 35.000,00
80	05	01	Kolekte Katekesasi 13 Januari 2024	Rp 35.000,00	
81	00	00	PERSEMBAHAN SYUKUR		
81	01	00	IBADAH MINGGU		Rp 2.679.000,00
81	01	01	Yahya Pagi 21 Januari 2024	Rp 984.000,00	
81	01	02	Yahya Sore 21 Januari 2024	Rp 365.000,00	
81	01	03	Anamartha 21 Januari 2024	Rp 1.330.000,00	
81	11	00	IBADAH KELUARGA/SEKTOR		Rp 100.000,00
81	11	02	Dekapolis 24 Januari 2024	Rp 100.000,00	
82	00	00	PERSEPULUHAN		
82	01	00	IBADAH HARI MINGGU		Rp 700.000,00
82	01	02	Yahya Sore 21 Januari 2024 EST	Rp 700.000,00	
83	00	00	SUMBANGAN		
83	01	00	DANA & DAYA		Rp 108.000,00
83	01	06	Aksi 2000 YP, YS, AM 21 Januari 2024	Rp 108.000,00	
83	02	00	DANA PEMBANGUNAN		Rp 346.000,00
83	02	01	Yahya Pagi 21 Januari 2024	Rp 20.000,00	
83	02	02	Yahya Sore 21 Januari 2024	Rp 56.000,00	
83	02	03	Anamartha 21 Januari 2024	Rp 270.000,00	
85	05	00	DANA LAINNYA/FAJAR SION YP, YS, AM 21 Januari 2024	Rp 307.000,00	Rp 307.000,00
86	00	00	PENGEMBALIAN DANA		
86	01	00	SISA DANA KERJA PELKAT		Rp 250.000,00
86	01	04	Dana pelkat PKP Bulan Desember 2023	Rp 250.000,00	
89	00	00	BANK		Rp 20.858.867,00
89	01	02	Penanarikan dari Bank Mandiri Operasional 26 Januari 2024	Rp 20.858.867,00	
			JUMLAH PENERIMAAN	Rp 29.438.867,00	Rp 29.438.867,00
			TOTAL PENERIMAAN	Rp 36.029.725,00	Rp 36.029.725,00

PENGELUARAN					
NO, PERK	PERKIRAAN			JUMLAH	TOTAL
50	00	00	BIAYA PEGAWAI		
50	01	00	GAJI		Rp 20.858.867,00
50	01	01	KMJ dan Karyawan Bulan Januari 2024	Rp 12.568.867,00	
50	01	03	Uang Makan Karyawan Bulan Januari 2024	Rp 3.900.000,00	
50	01	04	Uang Transport Karyawan Bulan Januari 2024	Rp 2.340.000,00	
50	01	05	Insentif Karyawan Bulan Januari 2024	Rp 600.000,00	
50	01	06	Lembur Karyawan Bulan Januari 2024	Rp 1.450.000,00	
51	00	00	BIAYA KANTOR		Rp 860.850,00
51	00	01	Fotocopy 20 Januari 2024	Rp 256.000,00	
51	00	02	ATK 24 Januari 2024	Rp 81.000,00	
51	01	11	Dapur Gereja Yahya 18, 20, 24 Januari 2024	Rp 499.000,00	
51	00	15	Transport lokal 18 Januari 2024 (Bensin Motor)	Rp 24.850,00	
52	00	00	BIAYA PELAYANAN		
52	01	00	IBADAH HARI MINGGU		Rp 2.025.000,00
52	01	01	Transport PF Minggu Yahya Pagi 21 Januari 2024	Rp 800.000,00	
52	01	03	Transport PF Minggu Anamartha 21 Januari 2024	Rp 400.000,00	
52	01	04	Transport Organisi YP, YS, AM 21 Januari 2024	Rp 225.000,00	
52	01	05	Transport Prokantor/ PL YP, YS, AM 21 Januari 2024	Rp 225.000,00	
52	01	06	Transport Sound System YP, YS, AM + Multimedia, Kamera YP 21 Januari 2024	Rp 375.000,00	
52	02	00	DANA KERJA PELKAT		Rp 2.550.000,00
52	02	04	Pelkat PKP : Bulan Januari 2024	Rp 2.550.000,00	
52	03	00	IBADAH SEKTOR/KELUARGA		Rp 1.300.000,00
52	03	01	Transport PF Ester 24 Januari 2024	Rp 400.000,00	
52	03	02	Transport PF Dekapolis 24 Januari 2024	Rp 100.000,00	
52	03	08	Transport Korsek Bulan Desember 2024	Rp 800.000,00	
53	00	00	BIAYA UMUM		Rp 50.000,00
53	00	17	Biaya perlengkapan Ibadah 21 Januari 2024	Rp 50.000,00	
54	00	00	BIAYA PERSIDANGAN		Rp 226.000,00
54	00	07	Konsumsi rapat PHMJ 19 Januari 2024	Rp 110.000,00	
54	00	10	Rapat Koordinasi PHM / Komisi Litbang & Presbiter Annmartha 14 Januari 2024	Rp 116.000,00	
57	00	00	KEGIATAN PELKES		Rp 1.800.000,00
57	00	08	Kontribusi / Iuran Yependik GPIB Bulan Januari - Desember 2023	Rp 1.800.000,00	
59	00	00	ASSET & INVENTARIS		
59	03	00	INVENTARIS		Rp 433.000,00
59	03	13	Service Listrik Yahya	Rp 433.000,00	
			JUMLAH PENGELUARAN	Rp 30.103.717,00	Rp 30.103.717,00
			SALDO AKHIR	Rp 5.926.008,00	Rp 5.926.008,00

**KETERANGAN PENERIMAAN DAN PENGELUARAN KAS JEMAAT
PERIODE 18 - 26 JANUARI 2024**

PERSEMBAHAN SYUKUR			
NO	NAMA	KETERANGAN	JUMLAH
1	NN	IHM AM 21 Januari 2024	Rp 100.000
2	NN	IHM AM 21 Januari 2024	Rp 500.000
3	NN	IHM AM 21 Januari 2024	Rp 55.000
4	NN	IHM AM 21 Januari 2024	Rp 15.000
5	HD. Putri Sembiring	IHM AM 21 Januari 2024	Rp 50.000
6	NN 5 Amplop x @Rp. 50.000	IHM AM 21 Januari 2024	Rp 250.000
7	NN 10 Amplop x @Rp. 20.000	IHM AM 21 Januari 2024	Rp 200.000
8	NN 8 Amplop x @Rp. 10.000	IHM AM 21 Januari 2024	Rp 80.000
9	NN 2 Amplop x @Rp. 5.000	IHM AM 21 Januari 2024	Rp 10.000
10	Tanpa Amplop	IHM AM 21 Januari 2024	Rp 70.000
11	NN 3 Amplop x @Rp. 100.000	IHM YS 21 Januari 2024	Rp 300.000
12	NN 2 Amplop x @Rp. 20.000	IHM YS 21 Januari 2024	Rp 40.000
13	NN 3 Amplop x @Rp. 5.000	IHM YS 21 Januari 2024	Rp 15.000
14	NN	IHM YS 21 Januari 2024	Rp 10.000
15	26 Amplop	IHM YP 21 Januari 2024	Rp 924.000
16	Tanpa Amplop	IHM YP 21 Januari 2024	Rp 60.000
JUMLAH PENERIMAAN			Rp 2.679.000

DANA PEMBANGUNAN			
NO	NAMA	KETERANGAN	JUMLAH
1	HD. Putri Sembiring	IHM AM 21 Januari 2024	Rp 20.000
2	NN	IHM AM 21 Januari 2024	Rp 15.000
3	Tanpa Amplop	IHM AM 21 Januari 2024	Rp 235.000
4	Tanpa Amplop	IHM YS 21 Januari 2024	Rp 56.000
5	Tanpa Amplop	IHM YP 21 Januari 2024	Rp 20.000
JUMLAH PENERIMAAN			Rp 346.000

AKSI 2000			
NO	NAMA	KETERANGAN	JUMLAH
1	HD. Putri Sembiring	IHM AM 21 Januari 2024	Rp 14.000
2	NN	IHM AM 21 Januari 2024	Rp 5.000
3	MAP	15 s/d 21 Januari 2024	Rp 15.000
4	Kel. Walangitan - Mangowal	15 s/d 21 Januari 2024	Rp 14.000
5	2 Amplop	IHM YS 21 Januari 2024	Rp 60.000
JUMLAH PENERIMAAN			Rp 108.000

LAPORAN REKENING BCA : PERIODE 18 - 25 JANUARI 2024

TANGGAL	KETERANGAN	PENERIMAAN	PENGELUARAN	SALDO
	Saldo Awal			Rp 29.652.684,19
19/1/2024	Tarikan Pemandahan		Rp 2.500,00	Rp 29.650.184,19
19/1/2024	Biaya Adm		Rp 17.000,00	Rp 29.633.184,19
25/1/2024	Transfer E- Banking	Rp 615.000,00		Rp 30.248.184,19
	Saldo Akhir	Rp 615.000,00	Rp 19.500,00	Rp 30.248.184,19

LAPORAN REKENING MANDIRI OPERASIONAL : PERIODE 18 - 26 JANUARI 2024				
TANGGAL	KETERANGAN	PENERIMAAN	PENGELUARAN	SALDO
	Saldo Awal			Rp 103.207.741,00
21/1/2024	MCM Inhouse Trf	Rp 50.000,00		Rp 103.257.741,00
21/1/2024	Matatula Gideon	Rp 25.000,00		Rp 103.282.741,00
25/1/2024	MCM Inhouse Trf	Rp 1.500.000,00		Rp 104.782.741,00
25/1/2024	MCM Inhouse Trf	Rp 500.000,00		Rp 105.282.741,00
26/1/2024	Pengisian Kas		Rp 920.923,00	Rp 104.361.818,00
26/1/2024	Biaya Adm		Rp 2.500,00	Rp 104.359.318,00
26/1/2024	Pengisian Kas		Rp 4.180.000,00	Rp 100.179.318,00
26/1/2024	Pengisian Kas		Rp 472.268,00	Rp 99.707.050,00
26/1/2024	Biaya Adm		Rp 2.500,00	Rp 99.704.550,00
26/1/2024	Pengisian Kas		Rp 4.605.000,00	Rp 95.099.550,00
26/1/2024	Biaya Adm		Rp 2.500,00	Rp 95.097.050,00
26/1/2024	Pengisian Kas		Rp 45.298,00	Rp 95.051.752,00
26/1/2024	Pengisian Kas		Rp 6.610.683,00	Rp 88.441.069,00
26/1/2024	Biaya Adm		Rp 2.500,00	Rp 88.438.569,00
26/1/2024	Pengisian Kas		Rp 294.695,00	Rp 88.143.874,00
26/1/2024	Biaya Adm		Rp 2.500,00	Rp 88.141.374,00
26/1/2024	Pengisian Kas		Rp 3.730.000,00	Rp 84.411.374,00
26/1/2024	Biaya Adm		Rp 2.500,00	Rp 84.408.874,00
	Saldo Akhir	Rp 2.075.000,00	Rp 20.873.867,00	Rp 84.408.874,00
LAPORAN REKENING MANDIRI PEMBANGUNAN : PERIODE 18 - 25 JANUARI 2024				
TANGGAL	KETERANGAN	PENERIMAAN	PENGELUARAN	SALDO
	Saldo Awal			Rp 17.011.226,64
	Saldo Akhir	Rp -	Rp -	Rp 17.011.226,64

KETERANGAN PENERIMAAN REKENING BCA : PERIODE 13 - 20 JANUARI 2023				
PERSEPULUHAN				
NO	TANGGAL	NAMA	KETERANGAN	JUMLAH
1	25/1/2024	NN	Bulan Januari 2024	Rp 615.000
JUMLAH PENERIMAAN				Rp 615.000

KETERANGAN PENERIMAAN REKENING MANDIRI : PERIODE 13 - 20 JANUARI 2023				
Kolekte				
NO	TANGGAL	NAMA	KETERANGAN	JUMLAH
I IBADAH MINGGU				
1	21/1/2024	Bp. Albert Gerung	IHM 21 Januari 2024	Rp 50.000
JUMLAH PENERIMAAN				Rp 50.000

PERSEPULUHAN				
NO	TANGGAL	NAMA	KETERANGAN	JUMLAH
1	21/1/2024	Matatula Gideon	Bulan Januari 2024	Rp 25.000
2	25/1/2024	Bp. Roman Petraldy De Fretes	Bulan Januari 2024	Rp 1.500.000
3	25/1/2024	YCCW	Bulan Januari 2024	Rp 500.000
JUMLAH PENERIMAAN				Rp 2.025.000

Terima kasih untuk semua persembahan yang telah diberikan guna menopang pelayanan jemaat. Apabila ada kekeliruan dalam pencantuman keuangan, mohon disampaikan kepada Bendahara. Tuhan Yesus memberkati kita semua.

Jakarta, 27 Januari 2024

Pnt. Jenny Tahupia-Lalawi
Bendahara

SUSUNAN POKJA PKA 2024 - 2025

GPIB Jemaat Yahya DKI Jakarta

BIDANG I - TEOLOGI DAN PERSIDANGAN GEREJAWI

Narasumber : PDT. ESTHER SUTHYA TUMANSERY (KMJ)
Koordinator : Dkn. Yossi Ermando
Sekretaris : Ibranida Paulina R Hursepuny
Anggota : Dkn. Edwin V. Mailoa
Dkn. Magda A.H. Paath
Yitzack Claus Cornelius Walangitan
Gisella Karunia Dewi
Angeline Widya Hamelberg
Maria Bardosono
Heidy Ida Lestari
Astrid Megaputri Tahupia
Yoice Sofialanda Siahaya
Selvi Sasegade
Gaby Rondonuwu
Lisje Atmadjaja Kandou
Charles W. Hamelberg

BIDANG II - PELAYANAN DAN KESAKSIAN (PELKES)

Narasumber : PNT. NICKY S MALONDA (K1)
Koordinator : Dkn. Coen Nico A. Hursepuny
Sekretaris : Amy Merry Imelda Wongkar (PosPel Annamartha)
Anggota : Dkn. Daru Bardosono (Korsek Ester)
Pnt. Wenny Pessak - Wowor (Korsek Dekapolis)
Pnt. Johnson Loing (Korsek Betlehem)
Dkn. Felda Mamesah (Korsek Annamartha)
Esther Henny Deetje Montolalu-Wowor (Sektor Dekapolis)
Jocelyn M. Mary Loing (Sektor Betlehem)
Mona Pontoh (Sektor Ester)
Jonathan Eka Darmantio
Christofel Eden Paath
Olivia Putri Suhardi

BIDANG III - GEREJA, MASYARAKAT DAN AGAMA-AGAMA (GERMASA)

Narasumber : PNT. NICKY S MALONDA (K2)
Koordinator : Pnt. Yohanes R.L. Assa
Sekretaris : Rudy Hamelberg
Anggota : Setyo Budi Rinekso
Anita Pohan

**BIDANG IV - PEMBINAAN DAN PENGEMBANGAN SUMBER DAYA INSANI (PPSDI),
PENINGKATAN PERANAN KELUARGA (PPK)**

Narasumber : PNT. SUMEDHO EKA ATMADJAJA (K3)
Koordinator : Pnt. Titiek E. Walangitan-Mangowal
Sekretaris : Elfanita Juliana Sitorus-Karwur
Anggota : Pnt. Wenny Pessak-Wowor
Dkn. Lukito Gunadi
Dkn. Flora F. Amahorseja
Ellen Eleonora Hursepuny
Yunita Tobing-Sinaga
Yuliani Ekoarsi Lukito-Sitohang

**BIDANG V - INFORMASI, ORGANISASI, KOMUNIKASI(INFORKOM), PENELITIAN DAN
PENGEMBANGAN (LITBANG)**

Narasumber : PNT. SUMEDHO E. ATMADJAJA (K3) & PNT. NICKY S MALONDA (K5)
Koordinator : Pnt. Lanny S. Montolalu
Sekretaris : Dinda Nathalia Suhardi
Anggota : Pnt. Argopandoyo Trihanggono
Tri Hariyanto
Miguel Wildovan Salhuteru
Pricilia Nusaly
Juniaty Helena Talahatu
Ariel Satrio Elyander
David Wahyu Grahadi
Thresia Rosita Alexandra Loing-Betakore
Gilang Bintang Kasih
David Ronald Jacob
Amos Arnoldus Maryadi
Indra Purnawan

BIDANG VI - PEMBANGUNAN EKONOMI GEREJA (PEG)

Narasumber : PNT. LAMHOT L. TOBING (K4)
Koordinator : Dkn. Robin Simon Sitorus
Sekretaris : Tonny Ermando
Anggota : Dkn. Angreine Serli Bala
Dkn. Yvonne Wakkary-Rumambi
Dkn. Deisy Engelodu-Assa
Dkn. Febian Mamesah
Pnt. Marce Engeloedoe
Pnt. Veronika Dwi Arti
Pnt. Charles Tanudjaja
Pnt. Jenny Tahupia-Lalawi
Suhardi Wijaya
Monalisa Assa-Engelodu
Adinda Thomas-Wewengkang

Diundang Seluruh anggota Pokja PKA 2024 - 2025 untuk hadir dalam pertemuan sosialisasi penyusunan PKA pada hari Minggu, 04 Februari 2024, pukul 11.30 - selesai di gereja Yahya. Mohon perhatian dan dukungan kita semua.

DATA KELUARGA DAN PELAYANAN PRESBITER 2 : 15

- * Disampaikan kepada seluruh jemaat daftar pelayanan Presbiter (1 Penatua dan 1 Diaken) kepada 10 - 15 KK yang menjadi tanggung jawab pelayanan masing-masing.
- * Diharapkan seluruh jemaat/masing-masing keluarga memperhatikan Presbiter yang menjadi penanggung jawab, sehingga jika ada hal-hal yang diperlukan/kebutuhan pelayanan dapat menghubungi Presbiter penanggung jawabnya.
- * Demikian hal ini disampaikan agar pelayanan bersama di Jemaat Yahya semakin lebih baik dan Persekutuan kita semakin diberkati Tuhan dan menjadi berkat bagi sesama.

SEKTOR ESTER

Presbiter Penanggung Jawab : Pnt. Veronika Dwi Arti dan Dkn. Flora Amahorseja

Nama Keluarga :

- | | |
|-------------------------------|-------------------------------------|
| 1. Kel. Daud Rayawantho Ritha | 8. Kel. Johny Mehe/Gustavianus Mehe |
| 2. Kel. Flora Amahorseja | 9. Kel. James Sondakh |
| 3. Kel. Francoise E.N. Ritha | 10. Kel. Yotje Deeng |
| 4. Kel. Peggy Amahorseja | 11. Kel. Arfaksad Soeleman Ndoen |
| 5. Kel. Yoice Siahaya | 12. Kel. Melly Singal |
| 6. Kel. Jimi Hutagalung | 13. Kel. Wagisen |
| 7. Kel. Peter Amahorseja | 14. Kel. Ribka Watimena |

Presbiter Penanggung Jawab : Pnt. Argopandoyo Trihanggono dan Dkn. Edwin V. Mailoa

Nama Keluarga :

- | | |
|---------------------------------------|--|
| 1. Kel. Argopandoyo Trihanggono | 8. Kel. Christina Sinaga/Yanto Harsono |
| 2. Kel. Edwin V. Mailoa | 9. Kel. Yenny Doloksaribu |
| 3. Kel. Martha B. Simbar | 10. Kel. Sasegade Momor |
| 4. Kel. Albert Gerung | 11. Kel. Murlina Herawaty Pangaribuan |
| 5. Kel. Mona Elizabeth Pontoh | 12. Kel. Debora Pasaribu |
| 6. Kel. Hendrik Mamarimbing Sinai | 13. Kel. Barto Lemosui |
| 7. Kel. Demetrius Bay/Aleksander Faot | 14. Kel. Otniel J. Simopiaref |

Presbiter Penanggung Jawab : Dkn. Daru Bardosono dan Dkn. Magda A.H. Paath

Nama Keluarga :

- | | |
|--------------------------|--------------------------------|
| 1. Kel. Daru Bardosono | 8. Kel. Heny Kullit |
| 2. Kel. Magda A.H. Paath | 9. Kel. Flora Elvira Paath |
| 3. Kel. Suthya-Tumansery | 10. Kel. Lina Tirza Sugira |
| 4. Kel. Anita Pohan | 11. Kel. Chistoffel Eden Paath |
| 5. Kel. Lanny Soegianto | 12. Kel. Viktor A. Sumarjo |
| 6. Kel. Titis P. Handoko | 13. Kel. Anto Tulak |
| 7. Kel. Rudy Hamelbeg | 14. Kel. Odos |

Presbiter Penanggung Jawab : Pnt. Jenny Tahupia-Lalawi dan Dkn. Angreine Serli Bala

Nama Keluarga :

- | | |
|--|--------------------------------|
| 1. Kel. Tahupia-Lalawi | 8. Kel. Anggie Monica Sibarani |
| 2. Kel. Angreine Serli Bala | 9. Kel. Liem Joe Hoo |
| 3. Kel. Martham Oemar | 10. Kel. Frederik W. Bolung |
| 4. Kel. Johannes C. Simatupang/Famella Femmy | 11. Kel. Meldrick K. Rumbiro |
| 5. Kel. Hutasoit-Ticoalu | 12. Kel. Lylis Asmita |
| 6. Kel. Abimel Sabneno | 13. Kel. Farrid F. Pangalila |
| 7. Indra Purnawan | 14. Gaby Rondonuwu |

SEKTOR DEKAPOLIS

Presbiter Penanggung Jawab : Pnt. Titiek E. Walangitan-Mangowal

Nama Keluarga :

- | | |
|------------------------------|-----------------------------------|
| 1. Kel. Walangitan- Mangowal | 5. Kel. Sitorus Ambarita |
| 2. Kel. Nur Pola | 6. Kel. Abing Ganefara |
| 3. Kel. Olsye Pola | 7. Kel. Budi Rinekso |
| 4. Kel. Subroto | 8. Kel. Agnes Endang (simpatisan) |

Presbiter Penanggung Jawab : Dkn. Yvonne Wakkary dan Pnt. Wenny Pessak-Wowor

Nama Keluarga :

- | | |
|-------------------------|-------------------------|
| 1. Kel. Wakkary-Rumambi | 8. Kel. Montolalu-Wowor |
| 2. Kel. Devi Sutikno | 9. Kel. Adrianus Zaid |
| 3. Kel. Monintja | 10. Kel. Samuel Benu |
| 4. Sdri. Shelvy Bay | 11. Kel. Soleman Kosat |
| 5. Kel. Baitanu Toto | 12. Kel. Kebkole |
| 6. Kel. Sri Kuswati | 13. Kel. Baitanu T |
| 7. Kel. Pessak Wowor. | |

Presbiter Penanggung Jawab : Dkn. Lukito Gunadi dan Pnt. Nicky Malonda

Nama Keluarga :

- | | |
|------------------------|-------------------------|
| 1. Kel. Lukito Gunadi | 10. Kel. Hehuwat |
| 2. Kel. Gilang BK | 11. Kel. Salhuteru |
| 3. Kel. Paoki Mugama | 12. Kel. Malonda Kalalo |
| 4. Kel. Liow Mambo | 13. Kel. Muskitta, Mrya |
| 5. Kel. Ferry A | 14. Kel. Rogi |
| 6. Kel. Gatot Sudirman | 15. Kel. Gultom *) Ckrg |
| 7. Kel. Dendy Sudirman | 16. Kel. Gaspersz *) |
| 8. Kel. Sitanggang | 17. Kel. Pantou |
| 9. Kel. Dayu L. Nochas | |

SEKTOR BETHLEHEM

Presbiter Penanggung Jawab : Pnt. Johnson J.L. Loing dan Dkn. Coen Nico Albert Hursepuny

Nama Keluarga :

- | | |
|--------------------------------------|--------------------------|
| 1. Kel. Niko Hursepunny | 6. Kel. Mike - Rani |
| 2. Kel. Olly Hursepuny-Piry | 7. Kel. Yance |
| 3. Kel. David Ronald-Jacob | 8. Kel. Hengky Sampeallo |
| 4. Kel. Evelien Theodora Karwur-Pioh | 9. Kel. Johnson Loing |
| 5. Kel. Edison W. Karwur | |

Presbiter Penanggung Jawab : Pnt. Lamhot L. Tobing dan Dkn. Robin S. Sitorus

Nama Keluarga :

- | | |
|---|---|
| 1. Kel. Ny. Anneke Nanlohy-Latupeirissa | 7. Kel. Lisje Kandou |
| 2. Kel. Dino Nanlohy | 8. Kel. Daniel Pantou |
| 3. Sdri. Joyce A.E. Loing | 9. Kel. Toar (Sdri. Valny & Bella Toar) |
| 4. Kel. Johannes Mardo | 10. Kel. Lamhot Tobing |
| 5. Kel. Adinda W | 11. Kel. Joseph Sitanggang |
| 6. Kel. Robin Sitorus Karwur | |

POS PELAYANAN ANNAMARTHA**Presbiter Penanggung Jawab : Pnt. Yohanes R.L. Assa dan Dkn. Yossi Ermando****Nama Keluarga**

- | | |
|--------------------------------|-------------------------------------|
| 1. Kel. Ibu Napitupulu | 7. Kel. Silaen - Zebua |
| 2. Kel. Ermando Napitupulu | 8. Kel. Sumiyati - perulu |
| 3. Kel. Assa - Engelodu | 9. Kel. Shinta Tampubolon |
| 4. Kel. Mieke - Assa Montolalu | 10. Kel. Yeti Hutagaol - Tampubolon |
| 5. Kel. Ibu Sulu Ilela | 11. Kel. Arie Bukao |
| 6. Kel. Ibu Beth - Montolalu | |

Presbiter Penanggung Jawab : Pnt. Charles Tanudjaja dan Dkn. Febian Mamesah**Nama Keluarga :**

- | | |
|-------------------------------|----------------------------|
| 1. Kel. Tanudjaja - Opit | 7. Kel. Izaak Makatita |
| 2. Kel. Mamesah - Siagian | 8. Kel. Bpk Erol Rombot |
| 3. Kel. Stien Opiet - Tompunu | 9. Kel. Manik Pandjaitan |
| 4. Kel. Novansky Opiet | 10. Kel. Asnidar Sembiring |
| 5. Kel. Suhardi Wijaya | 11. Kel. Putri Sembiring |
| 6. Kel. Olvie Suhardi | |

Presbiter Penanggung Jawab : Pnt. Lanny S. Montolalu dan Dkn. Deisy Engelope-Asa**Nama Keluarga**

- | | |
|-------------------------------|-------------------------------|
| 1. Kel. Lanny Montolalu | 7. Kel. Dirwan |
| 2. Kel. Engelope - Assa | 8. Kel. Kiki Nelwan |
| 3. Kel. Denny Assa - Hehunili | 9. Kel. Veronica Christ |
| 4. Kel. Hery Oulia Engelope | 10. Kel. Manik Togatrop |
| 5. Kel. Andri Tairas - Rombot | 11. Kel. Dian Kartini Samosir |
| 6. Kel. Ratimah Karauwan | |

Presbiter Penanggung Jawab : Pnt. Marce Engeloedoe-Karauwan dan Dkn. Felda Mamesah**Nama Keluarga**

- | | |
|------------------------------------|---------------------------|
| 1. Kel. Engelope - Karauwan | 7. Kel. Monik Sihotang |
| 2. Kel. Felda Mamesah | 8. Kel. Prasetyo Karauwan |
| 3. Kel. Eril Rantung | 9. Kel. Prasetyo Manitik |
| 4. Kel. Rendy Situmorang | 10. Kel. Nevo Mamesah |
| 5. Kel. Sony Engelope | 11. Kel. Jhonny Samosir |
| 6. Kel. Yolanda Engelope - Mamesah | |

Presbiter Penanggung Jawab : Pnt. Sumedho E. Atmadjaja**Nama Keluarga :**

1. Kel. Atmajaya - Wongkar
2. Kel. Nison Wongkar
3. Kel. Jafri Karauwan
4. Kel. Aditya Carlos Manik

**Pelaksana Harian Majelis Jemaat (PHMJ)
GPIB Yahya 2022 - 2025**

Ketua	Pdt. Esther Suthya-Tumansery
Ketua I	Pnt. Nicky S. Malonda
Ketua III	Pnt. Sumedho E. Atmadjaja
Ketua IV	Pnt. Lamhot L. Tobing
Sekretaris	Dkn. Edwin V. Mailoa
Sekretaris I	Dkn. Lukito Gunadi
Bendahara	Pnt. Jenny J. Tahupia-Lalawi

KOORDINATOR SEKTOR

ESTER

Koordinator : Dkn. Daru Bardosono
Wakil : Dkn. Angreine Serli Bala

DEKAPOLIS

Koordinator : Pnt. Wenny Pessak-Wowor
Wakil : Dkn. Yvonne Wakkary-Rumambi

BETLEHEM

Koordinator : Pnt. Johnson Loing
Wakil : Dkn. Robin Simon Sitorus

ANNAMARTHA

Koordinator : Dkn. Felda Mamesah
Wakil : Dkn. Deisy Engelodu-Assa

MAJELIS JEMAAT GPIB YAHYA PERIODE 2022 - 2027

SEKTOR ESTER

Pnt. Veronika Dwi Arti
Pnt. Jenny J. Tahupia-Lalawi
Pnt. Argopandoyo T.H.
Dkn. Edwin Valentino Mailoa
Dkn. Magda A.H. Paath
Dkn. Daru Bardosono
Dkn. Flora Amahorseja
Dkn. Angreine Serli Bala

SEKTOR DEKAPOLIS

Pnt. Wenny Pessak-Wowor
Pnt. Titiek Evelyn Walangitan-Mangowal
Pnt. Nicky Syalom Malonda
Dkn. Lukito Gunadi
Dkn. Yvonne Wakkary-Rumambi

SEKTOR BETHLEHEM

Pnt. Johnson J.L. Loing
Pnt. Lamhot L. Tobing
Dkn. Coen Nico A. Hursepuny
Dkn. Robin Simon Sitorus

POSPEL ANNAMARTHA

Pnt. Yohanes R.L. Assa
Pnt. Marce Engeloedoe
Pnt. Charles Tanudjaja
Pnt. Lanny Sisca Montolalu
Pnt. Sumedho Eka Atmadjaja
Dkn. Febian Mamesah
Dkn. Yossi Ermando
Dkn. Felda Mamesah
Dkn. Deisy Engelodu-Assa